

# Dorfgemeinschaft Rondorf-Hochkirchen-Höningen e.V.

[Aktuelles](#)

[Die Dorfgemeinschaft](#)

[Aufgaben](#)

[Flüchtlinge](#)

[Veranstaltungen](#)

[Impressum](#)

[Datenschutz](#)

Verlängerung der Stadtbahn: Welche Trasse ist sinnvoll?

Workshop am 13. September 2018

Bei der geplanten Verlängerung der Nord-Süd-Stadtbahn vom Verteilerkreis Köln-Süd durch Rondorf bis Meschenich ist die Trasse, auf der sie den Verteilerkreis, den Grüngürtel und die A4 queren wird, noch völlig offen.

Dazu gibt es demnächst eine Diskussionsveranstaltung.

Die Initiative "Colonia ELF" im Heidekaul unterstützt den raschen Anschluss von Rondorf und Meschenich (4. Baustufe) und fordert ein Gesamtkonzept: Vom Straßenverkehr am Autobahnkreuz über den Verteilerkreis Köln-Süd bis zu einer dringend erforderlichen Radwege-Verbindung zwischen Rondorf-Hochkirchen und Raderthal. Wie kann beim Bau der Bahn ein Eingriff in den Grüngürtel so gering wie möglich gehalten werden? Wie könnte eine möglichst sparsame Lösung für die Trassenführung aussehen, die auch die Interessen von Umwelt-, Denkmal- und Wasserschutz berücksichtigt?

Dazu findet am Donnerstag, 13. September ein Workshop „Grüngürtel-Querung der Nord-Süd Stadtbahn“ statt mit Vortrag und Führung vor Ort am Wasserwerkwäldchen.

Zeit: 17:00 Uhr bis 21:00 Uhr

Ort: Allerheiligenkirche Bonner Straße 549 / Lindenallee 61, 50968 Köln

Kontakt E-Mail: [colonia-elf@gmx.de](mailto:colonia-elf@gmx.de).